

Mieres extenderá a Vega de Arriba la instalación de cámaras para evitar robos

El polígono mierense fue el escenario de la sustracción de 1,3 millones de euros en material de la nave del Grupo Triman, sin actividad desde 2018

Mieres del Camino,
Carmen M. BASTEIRO

El Ayuntamiento de Mieres extenderá la instalación de cámaras de seguridad también al polígono de Vega de Arriba. El área industrial fue escenario, hace unas semanas, del robo de más de 1,3 millones en material en la nave del Grupo Triman Minerals –sin actividad desde 2018–. Los dispositivos se instalarán en los viales, no enfocarán a las empresas, pero facilitarán las investigaciones.

El vicealcalde del municipio, Manuel Ángel Álvarez (IU), aseguró que la actuación está prevista para el próximo ejercicio. Este año, se está ultimando ya la colocación de cámaras en el polígono de Gonzalín. “Tanto Gonzalín como Vega de Arriba son las únicas áreas del concejo que aún no tienen este sistema de seguridad”, añadió. Sí hay cámaras en Fábrica de Mieres, Sovilla y Baña. Eso sí, el dirigente local matizó que robos como el de Triman, desde su punto de vista, “son muy difíciles de detectar”.

La operación, descubierta por la Policía Nacional de Mieres en una diligente investigación, consistió en un acuerdo entre los presuntos autores y una chatarrería de Gijón. Para no llamar la atención de la Agencia Tributaria, acordaron que las transacciones no superaran los 2.000 euros. Los trabajadores están preocupados porque este robo pueda influir en el cobro de los salarios que les adeuda la firma. El total es idéntico a la suma robada en materiales: 1,3 millones de euros. Además, habían alertado ya del peligro de que la planta se convirtiera en “una segunda Diosa”. La factoría de la farmacéutica, en La Cuadri-



La nave de Triman Minerals, en Mieres. | J. R. Silveira

El plan

- ▶ **Las cámaras.** El Ayuntamiento instalará cámaras en el área de Gonzalín. El año que viene, extenderá el plan de seguridad de Vega de Arriba.
- ▶ **El presupuesto.** La actuación supone una inversión de 60.000 euros, la mayoría del Ayuntamiento.

lla (Turón), está totalmente desvalijada por los robos y actos vandálicos.

La instalación de cámaras de seguridad se incluye en el plan de modernización de las áreas industriales que está acometiendo el Ayuntamiento de Mieres. La actuación en el polígono de Gonzalín supondrá una inversión de 60.000 euros. La mayor parte del dinero procede de las arcas municipales, con una financiación del 33 por ciento del IDEPA (Instituto de Desarrollo Económico del Principado

de Asturias). Se trata de una subvención que se aprobó en el marco de la convocatoria de ayudas para el desarrollo y mejora de los espacios industriales de Asturias.

En el caso de este último área industrial, esas cámaras servirán también para terminar con las carreras ilegales de coches. En el espacio empresarial, los fines de semana se organizan encuentros ilegales en los que compiten vehículos. Esta situación ha sido denunciada por los vecinos de la zona en múltiples ocasiones.

Mieres acoge el VI Encuentro de blogueros y redes sociales de montaña

Mieres del Camino,
C. M. B.

La Asociación Cultural “Camín de Mieres”, bajo la coordinación de Mar Montero, organiza esta semana el VI Encuentro de Blogueros y Redes Sociales de Montaña. El ciclo de charlas comenzó el viernes con “Tras las huellas del oso pardo en la Cordillera Cantábrica”, a cargo de Luis Fernández Baragaño. Esta tarde, a partir de las 20 horas en la Casa de Cultura “Teodoro Cuesta” de Mieres, tomarán el relevo Sandra García Suárez y Ramón González Fernández (Pipo de “Pura Vida”). Ofrecerán una conferencia que lleva por título “En la oscuridad. Nuestras montañas desde dentro”.

Los encuentros sobre redes sociales y montaña continuarán durante toda la semana, a la misma hora y en el mismo lugar. Mañana será la charla “De monte por Asturias con Pasu a Pasu”, a cargo de Patricia Sánchez y Juan Carlos Martínez. Para el miércoles, esta previsto “Somiedo. Rumbo a lo desconocido”, de Víctor Martínez Álvarez “Orbayu”. El jueves, Alejandro González Úbeda ofrecerá la charla “La edad, un límite relativo para viajar”. Y el viernes despedirá el encuentro Ana Isabel Martínez de Paz. La montañera hablará de “Mujeres en el Urriellu”.

La entrada en las charlas es libre hasta completar el aforo. La organización, la emblemática entidad “Camín de Mieres”, cuenta con la colaboración de varios patrocinadores, entre los que se incluyen comercios y establecimientos hosteleros de la zona.

Guía de Servicios

AHORRA EL 50 %
en CALEFACCIÓN y ELIMINA
las HUMEDADES
con
TERMYFOAM
inyectado en las cámaras de aire
Garantizado para siempre
T. 985 38 99 48



secaMAX

¿HUMEDAD?

¡ELIMÍNALA PARA SIEMPRE!

- CONDENSACIÓN
- CAPILARIDAD
- FILTRACIÓN EN SÓTANOS
- TERRAZAS

Presupuesto gratuito sin compromiso
en toda España.

Tif. GRATUITO: 900 37 38 90
Móvil: 625 371 098

¡¡¡NO MÁS HUMEDADES!!!

AVERIGUAMOS CUÁL ES LA CAUSA DE LA HUMEDAD
PARA APLICAR EL TRATAMIENTO ESPECÍFICO

DIAGNÓSTICO GRATUITO Y SIN COMPROMISO

www.acuasec.com

Tel. gratuito: 900 535 625

Garantía
30 años

Manos Unidas

PLÁNTALE CARA AL HAMBRE:

SIEMBRA

